

活動では、どちらかというとファン

日頃のAKB48メンバーとしての

と接することができました。

呼んでもらえたことで、大勢の町民

1日町長など、数多くのイベントに

MUSIC VIDEO 舞台裏をご紹介

①町長・副町長を始めとする出演者、スタッフ関係者全員 がそろいミーティングがスタート②全体的な構成の説明後 監督からそれぞれ個別に演技指導③町長室のドアを開ける ミングを繰り返し確認④監督から熱の入った演技指導 を受け入室後の動線確認を行う⑤見せ場となる町長への Wishプロジェクト直談判シーンの収録⑥チームモノリス と一緒に隊列を組んでダンスの収録に向かう観光親善大使 DATA◎You Tube掲載期間10/4~12/31 再生回数8,528回 9月2日 収録場所 芝山町役場

成人式や節分会、

60周年記念式典

限られた時間ではありましたが

○暖かい人柄が町の魅力













という先輩たちからの声援が聞こえ たちも希望をもって今を頑張れ! 支えてきた方々の努力や功績が現代 返してみると、「今まで町の発展を 掛けてもらえたらうれしいですね。 いと思いますので、その時は、声を てきそうですね。 につながっている。だから、若い人 ことがあれば、私もぜひ駆けつけた たダンス選手権が開催されるような いつか、芝山町でこの楽曲を使っ

芝山町が持って いるパワーやエ ネルギーを肌で 感じました。

Message 2

らためて芝山町が持っているパワー エネルギーというものを肌で感

ずっと大切に育てていってほしいと 私の願いはこの楽曲をこれからも がでてくる感じがします。ですから、 と「また明日頑張ろう!」と、元気 しっかりしていますね。聴いている のようなイメージで、コンセプトが 強いメッセージを乗せた応援ソング 楽曲は、ポップなメロディーに力

あらためてタイトルと歌詞を読み

張ってね」とか「来てくれてありが間はいつも短かったのですが、「頑 とう」と声を掛けてもらったり、 土産を用意してくれていたりと、「こ

の方が、 います。 積極的なスタイルを貫き通せたと思 私は、町民に「会いに行く」という なのですが、観光親善大使としての に来てくれる」という受け身の状況 劇場や握手会などに

初めての体験 (ポスター撮り)

いと決めていたことで、一人でも多 お話を頂戴した時から必ず実行した このスタイルは、観光親善大使の

優しく、すごく謙虚であると思いま くの人と交流したいと望んでいまし 芝山町の方々は、 みなさんとても

スタイリスト 4月8日 、5月20日 空の駅にて を帯同したポスターの写 AKB総選挙の出陣式 ▲5月20日 成田空港で芝山町の PRキャラバンを実施 ▲4月8日 イチゴ狩りは生まれて

Message to the future

新しい視点から自分の故郷を見つめ直し、その魅力を自分なりに発見できたならば、もっともっと生まれ育った芝山町に自信と誇りを持てるでしょう。

Message 3

○等身大の芝山町であってほしい

りに発見できたならば、もっともっ郷を見つめ直し、その魅力を自分な

できません。ですから学生さんや私 悪みを味わってきた中で感じたこと 恵みを味わってきた中で感じたこと は、これからも着飾らないほのぼの とした純粋な人々が暮らす暖かい町 とした純粋な人々が暮らす暖かい町 とした純粋な人々が暮らす暖かい町 という立地的な環境は変えることが であってほしいということです。 りません。とのことは私も残念でな近感がもっと湧いてくれたことで握手や写真撮影に応えられたら、親握手や写真撮影に応えられたら、親をでいっぱいでした。もっと気軽にちのこそ、ありがとう」という気持ちらこそ、ありがとう」という気持ちらこそ、ありがとう」という気持ちらこそ、ありがとう」という気持ちらこそ、ありがとう」という気持ちらこそ、ありがとう」という気持ちらいる。

本当に感謝しております。く包み込んでくれた町民の皆さんにくんな状況にも関わらず私を暖か

そして、新しい視点から自分の故いってほしいと考えます。 内だけでなく世界的にもPRできる内だけでなく世界的にもPRできる内だけでなく世界的にもPRできるいってほしいと考えます。

と、生まれ育った芝山町に自信と誇りを持てることでしょう。 観光親善大使としての活動は、初めてのことばかりで、本当に貴重なめてのことばかりで、本当に貴重なめてのことばかりで、本当に貴重なめてのことばかりで、本当に貴重ながら人としての魅力に磨きをかけながら人としての魅力に磨きをかけながら人としての魅力に磨きをかけながら人としての魅力に磨きをかけながら人としての魅力に磨きをかけながら人としての魅力に磨きをかけながら人としての魅力に磨きをかけながら人としての魅力に磨きをかける。

▲10月23日 将来は政治家? 1日町長にも挑戦しました

▲10月4日 60周年記念式典で Wishダンスを披露

7月4日 PTAバレーの



▲7月4日 アシスタントとし ても活躍した県民の日事業